
I Sindaci in corteo a Palermo
Oggi  a  Palermo,  manifestazione  dei  sindaci  siciliani.  Un
corteo da piazza Marina si muoverà per raggiungere l’Ars. Uno
degli obiettivi è arrivare alla ridefinizione del rapporto con
la Regione per rendere i Comuni protagonisti della politica
regionale.  Sullo  sfondo  i  pesanti  tagli  al  Fondo  per  le
Autonomie Locali e il rischio scomparsa dei piccoli Comuni.
Gli amministratori si raduneranno, a partire dalle 9:30, a
Piazza Marina. Il corteo attraverserà Corso Vittorio Emanuele
per raggiungere la sede dell’Assemblea Regionale Siciliana.
Nella  tarda  mattinata  una  delegazione  dell’Anci  Sicilia,
guidata  dal  reggente  regionale  Paolo  Amenta,  sindaco  di
Canicattini  Bagni,  incontrerà  il  presidente  della  Regione,
Rosario  Crocetta,  e  il  presidente  dell’Ars,  Giovanni
Ardizzone.

Holimpia  Volley,  su  il
sipario!

Progetti importanti e ambiziosi, sono quelli dell’Holimpia
Volley. Il presidente Carmelo Messina non li nasconde e

promette: “Li realizzeremo tutti entro cinque anni”. Intanto
il  primo  passo  è  stato  compiuto,  con  l’iscrizione  della
squadra al campionato di B2, torneo che mancava da tempo a
Siracusa.
Domani a Pedara prima amichevole ufficiale  della stagione con
replica a campi inversi il primo ottobre. Poi, il 19 ottobre,
via al campionato. Ma l’Holimpia rimarrà a guardare: il Cutro
si è ritirato, debutto per le siracusane sette giorni dopo.
“Abbiamo costruito una squadra discreta per la categoria”, ha
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detto  il  presidente  durante  la  cerimonia  di  presentazione
della squadra a Palazzo Vermexio. “Alle ragazze chiede di
raggiungere  comodamente  la  salvezza.  Questo  è  un  gruppo
affiatato,  che  suda  dal  2  settembre  e  che  ha  voglia  di
stupire. Come società, abbiamo fatto del nostro meglio”. Il
presidente Messina ha poi donato una maglia personalizzata
all’assessore Cavarra, ringraziando l’amministrazione comunale
per  la  vicinanza  dimostrata  nei  confronti  delle  società
sportive siracusane.
Presenti tutte le giocatrici della rosa, a cominciare dal
capitano  Margherita  Chiavaro,  fortemente  voluta  da  coach
Santino  Sciacca.  “E’  una  scommessa  che  mi  affascina”,  ha
affermato la laterale catanese.
Completano la rosa le palleggiatrici Noemi Spena e Fabiana
Perticone. Laterali Giuliana Di Emanuele, Laura Amore, Giulia
Mica. Centrali Ivana Cianci, Vanessa Perticone, Marika Caruso.
Opposto Dalila Pandolfo. Libero Federica Vittorio. Universale
Federica  Franzò.  Allenatore  Santino  Sciacca,  allenatore  in
seconda  Claudio  Bartoli.Preparatore  atletico  Salvatore
Dell’Aquila. Osteopata Barbara Anello.

 

I  funerali  della  giovane
siriana.  "Una  speranza
spezzata"

E’ stato un momento particolare, in gran parte inedito per
Siracusa. Questo pomeriggio (mercoledì) sono stati celebrati

in piazza Duomo i funerali della giovane siriana morta durante
la  traversata  per  raggiungere  la  Sicilia  lo  scorso  18
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settembre.
Seguendo i dettami del rito musulmano, l’Imam di Catania ha
officiato l’ultimo saluto a Izdihar Mahm Abdulla. Aveva 22
anni, è’  non è riuscita  a vedere la fine di quel viaggio che
le  avrebbe  dovuto  regalare  una  vita  nuova  e  migliore.  A
decidere drammaticamente il suo destino, il diabete; patologia
da cui era affetta e che – in assenza di giuste cure e
medicinali – le ha strappato la giovane vita.
Anche  il  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo  Garozzo,  ha
partecipato sul sagrato del Duomo ai funerali della giovane
siriana.  “Izdihar Mahm Abdulla è testimone d’una speranza
spezzata, la speranza che è fame e di futuro, finita come
tante migliaia di vite perdute nel nostro mare”. Queste le
parole di Garozzo.
“Sbaglia chi considera gli sbarchi di questi mesi come un
fatto  legato  alla  contingenza,  alla  tragedia  del  popolo
siriano. Altre guerre insanguinano il mondo alimentate e altri
popoli arriveranno nei Paesi che possono assicurare un futuro
di pace e di benessere. Allora è necessario che gli Stati,
tutta l’Europa, accanto all’azione diplomatica, si dotino di
politiche  di  accoglienza.  La  gestione  di  questa  emergenza
planetaria non può essere lasciata alle comunità locali, ma
occorrono  interventi  strutturali.  Rinnovo  la  richiesta  di
aiuto più volte lanciata alle istituzioni europee, ai governi
nazionale e regionale. Non possiamo essere lasciati soli a
tenere viva la speranza di chi è in cerca di un futuro. È un
compito troppo grande per noi”.
“In nome della città che rappresento – ha concluso il sindaco
Garozzo  –  rendo  l’ultimo  saluto  a  questa  giovane  donna,
abbracciandone il futuro non vissuto; fortemente affermando
che la sua speranza diventa la nostra speranza; che la vita,
forte della vitalità d’ogni creatura, continui; che la pace
possa cancellare l’odio e la guerra; che la ragione possa
sconfiggere i tetri fantasmi della violenza”.



Sanità,  sette  nuove
assunzioni per l'Asp
L’Azienda Sanitaria Provinciale di Siracusa ha assunto sei
nuovi infermieri e un tecnico di radiologia. Firmato questa
mattina il contratto di assunzione a tempo indeterminato nella
sede della Direzione generale dell’Asp.
Il tecnico radiologo è Giuseppe Messina, destinato al presidio
ospedaliero  Muscatello  di  Augusta;  i  sei  infermieri
professionali (Rocco Bonfiglio, Luigi Cilio, Davide Fusillo,
Ivana Buccheri, Emanuela Iacono, Luca Triberio) presteranno
servizio presso l’ospedale Umberto I di Siracusa e sono stati
assunti per scorrimento di graduatorie concorsuali di bacino.
Presenti  alla  firma  dei  contratti  anche  il  direttore
amministrativo  Asp,  Vincenzo  Bastante,  e  il  direttore  di
Affari generali e risorse umane, Corradina Savarino, oltre
ovviamente al commissario Zappia.
Quest’ultimo  ha  posto  l’accento  sul  significato  del  rito
solenne del giuramento “che richiama ai doveri – ha detto –
che dobbiamo assolvere impegnandoci con l’Azienda e con noi
stessi ad agire nei confronti degli ammalati con coscienza,
competenza e gentilezza”.

Campo  Scuola:  prove  di
dialogo  tra  Comune  e
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Provincia
Della gestione del campo scuola “Pippo Di Natale” – e della
contesa  tra  Comune  e  Provincia  in  ordine  a  spese  e
responsabilità – al centro dell’incontro tra l’assessore alle
Politiche sportive, Maria Grazia Cavarra, e il Commissario
straordinario della Provincia, Alessandro Giacchetti.
“Con il prefetto Giacchetti- dichiara l’assessore Cavarra- si
è deciso di intraprendere un percorso comune nella gestione
della struttura. Individuare un metodo di gestione ottimale
della  struttura,  stabilire  una  razionalizzazione  nel  suo
utilizzo,  reperire  eventuali  risorse  per  migliorarne  la
fruizione sono tutte azioni che ci hanno trovati concordi”.
La  prossima  settimana  Comune  e  Provincia  torneranno  ad
incontrarsi  alla  presenza  dei  dirigenti  responsabili  dei
settori dei due Enti.

Le  Circoscrizioni  incontrano
il Sindaco

Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha ricevuto ieri in sala
Giunta i presidenti delle Circoscrizioni.

Rapporti  con  l’Amministrazione,  miglioramento  della
funzionalità  e  razionalizzazione  dei  servizi  al  centro
dell’incontro che è servito per fare il punto della situazione
dopo la pausa estiva.

(foto: un momento dell’incontro)
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Pallanuoto,  serie  A2.  Tre
volti nuovi per l'Ortigia
Tre arrivi in casa del Circolo Canottieri Ortigia. La società
biancoverde ha chiuso l’accordo con Simone Nicche, Rene Bezic
e Vincenzo Calò. Il primo, centroboa agrigentino di 33 anni,
cresciuto sportivamente nella Rari Nantes Savona, arriva dalla
Promogest Cagliari con la quale ha centrato l’accesso ai play
off nell’ultima stagione di A1. Nel suo curriculum promozioni,
gol e tanta esperienza maturata con le calottine del Nervi,
del Bogliasco, della Vis Nova Roma, della Rari Nantes Salerno,
del  Latina,  del  Circolo  Nautico  Salerno,  del  Brescia  e,
ultimo, della Promogest Cagliari.
“Già in passato sono stato ad un passo da società siciliane –
ammette il neo centroboa biancoverde – Adesso affronto questa
nuova esperienza con la massima positività, pronto a dare il
meglio e fare il massimo per la squadra. Finalmente arrivo in
Sicilia e spero mi possa regalare bei momenti.”
Arriva  dallo  Jadran  di  Spalato,  dove  è  cresciuto
pallanuotisticamente,  invece,  lo  straniero  2013-2014
dell’Ortigia. Rene Bezic, 29 anni, un metro e 83 per 84 chili,
è un centrovasca-difensore. Con la squadra della sua città
diversi campionati di vertice che gli hanno fatto guadagnare
la convocazione nelle Nazionali giovanili croate. Nelle ultime
due stagioni, prima del ritorno in patria, esperienza italiana
in A2. La prima stagione, 2010-2011, al President Bologna che
ha trascinato da protagonista ai play-off promozione con 50
reti all’attivo. L’anno dopo passaggio al Plebiscito Padova
con cui ha centrato la salvezza diretta realizzando 34 gol
complessivi.  Tornato  in  Croazia,  sempre  allo  Jadran,  ha
giocato il massimo campionato e la Lega adriatica realizzando
30 gol in 20 partite.
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L’ultimo  nome  nuovo  è  quello  del  giovassimo  palermitano
Vincenzo Calò. Il diciassettenne, cresciuto nella Rari Nantes
Terrasini, arriva dal Camogli dove, negli ultimi due anni, ha
vinto lo scudetto Under 17 e Under 20.
Soddisfatto il presidente Valerio Vancheri. “Due giocatori di
esperienza e un giovane – ha commentato -, il senso di una
programmazione che intende creare un gruppo coeso e in grado
di  disputare  al  meglio  la  prossima  stagione.  Stiamo
completando la squadra e siamo soddisfatti per l’arrivo di
questi  ragazzi  che,  sappiamo  bene,  sono  dotati  di  grande
serietà e spessore umano”.

Isola, due nuove aule per la
scuola elementare

Due aule in più per la sede distaccata dell’Isola del terzo
istituto  comprensivo  “Santa  Lucia”  di  Siracusa.  Le

concederà al Comune la Curia, in comodato d’uso gratuito, per
garantire  agli  alunni  della  sede  periferica  il  regolare
svolgimento  delle  lezioni.  E’  in  questo  modo  che
l’amministrazione  comunale  farà  fronte  ad  un’esigenza
inaspettata,  determinata  dal  raddoppio  delle  iscrizioni,
rispetto allo scorso anno, degli alunni residenti nella zona
periferica  del  capoluogo.  “L’incremento  del  numero  degli
studenti  –  osserva  l’assessore  alle  Politiche  scolastiche,
Alessio  Lo  Giudice-  è  un  fatto  positivo  perchè  sarebbe
opportuno  ridistribuire  gli  alunni,   per  evitare  il
sovraffollamento di alcuni istituti comprensivi della città,
con i problemi gestionali che ne conseguono. Per il futuro,
ipotizziamo  la  costruzione  di  una  nuova  scuola  all’Isola,
utilizzando  probabilmente  un  edificio  già  individuato  in
quell’area”.
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Fondi  328,  da  Ottobre  stop
all'assistenza

A rischio, dal primo ottobre, i servizi sociali finanziati,
 in provincia di Siracusa, attraverso la legge  328. La

Regione non avrebbe fornito alle amministrazioni comunali del
distretto socio sanitario 48 le linee guida per programmare
l’assistenza nell’anno in corso e, fatto ancora più grave, non
avrebbe  trasferito  ai  Comuni  le  somme  relative  all’anno
precedente. Tradotto in alti termini, significa che mancano i
fondi necessari per svolgere l’attività. Ieri pomeriggio, i
rappresentanti  delle  cooperative  sociali  hanno  incontrato
l’assessore comunale alle Politiche sociali di Siracusa, Liddo
Schiavo, chiedendo un intervento incisivo da parte di palazzo
Vermexio, per scongiurare l’interruzione dei servizi erogati.
“La  situazione  è  drammatica-  spiega  il  presidente  di
Confcooperative Siracusa, Salvo Leone- Le cooperative hanno
responsabilmente anticipato le somme fino ad oggi, ma non si
può più pretendere che si porti avanti un percorso privo di
copertura finanziaria e adesso perfino di prospettive”. Per
assicurare i servizi fino alla fine dell’anno occorrono circa
300 mila euro, che il Comune starebbe tentando di recuperare,
inserendo  la  somma  nel  nuovo  Bilancio  di  previsione.
Un’impresa che sarebbe, però, piuttosto difficoltosa, anche in
considerazione  delle  criticità  rilevate  dall’assessorato  al
Bilancio  per  la  chiusura  dell’esercizio  in  corso.  “Siamo
preoccupati  quanto  i  rappresentanti  delle  associazioni  di
categoria- ammette Schiavo- Se la Regione non ci accredita le
somme già rendicontate sarà impossibile assicurare i servizi
sociali basilari. Le ripercussioni sarebbero serie e ai danni
delle fasce più fragili, dagli anziani ai diversamente abili
E’  una  corsa  contro  il  tempo  e  faremo  il  possibile  per
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ottenere  riscontri  concreti  da  parte  dell’assessorato
regionale  della  Famiglia  e  delle  Politiche  sociali”.
L’argomento  dovrebbe  essere  affrontato  venerdi  mattina,  in
occasione della visita in città dell’assessore regionale Ester
Bonafede.  L’esponente  della  giunta  Crocetta  incontrerà  il
prefetto  e  i  rappresentanti  delle  istituzioni  locali  per
individuare  soluzioni  all’emergenza  sbarchi  e  soprattutto
all’accoglienza  dei  minori  non  accompagnati.  “Sarà  anche
l’occasione- conclude Schiavo- per chiedere notizie certe sui
fondi della 328. Avendo un quadro chiaro della situazione
potremmo anche riuscire a individuare soluzioni alternative.
Non accettiamo, però – conclude l’assessore – giri di parole
che confondono solo le idee”.

Siracusa,  operazioni  di
controllo  delle  Volanti:
quattro denunce

Bilancio delle ultime ore di controllo del territorio da
parte delle volanti di Siracusa: quattro persone denunciate.

Due giovani di 32 e 29 anni  per ricettazione di due vasi in
ceramica di probabile provenienza furtiva e per esser stati
trovati  in  possesso  di  alcuni  arnesi  atti  allo  scasso;
identica accusa anche per un 38enne siracusano mentre per
inosservanza agli obblighi della sorveglianza speciale cui è
sottoposto denuncia anche per un 42enne.
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